

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼最初の5分ほどですぐに釣れたよ！



わかさぎ釣りを楽しむ

4時間で400匹以上釣った方も

砂川遊水地の立ち入りが1月20日(水)の夕方に解除となり、早速テントを張り、わかさぎ釣りをする姿が見られました。昨年度は氷が薄く遊水地内でわかさぎを釣ることはできませんでしたが、週末になると約200張りの色とりどりのテントが並び多くの釣り客が訪れました。わかさぎでバケツがいっぱいになる方もおり、思い思いに釣りを楽しんでいました。

▼鬼としっかり約束（ひまわり保育園）



鬼は外！福は内！鬼退治だ！

赤鬼の登場に悲鳴＆大号泣

1月28日(木)に空知太保育所とさくら保育園、2月2日(火)にひまわり保育園にて、節分行事が行われました。空知太保育所では「おこりんぼおに」と「なきむしおに」のくす玉に玉を投げ、鬼を退治しました。すると本物の赤鬼が登場！子どもたちは赤鬼から逃げたり、泣いたりしながら「早起きします」「野菜も食べます」など、赤鬼と握手をして約束しました。

広がる除雪ボランティアの輪

市内多くの団体が参加

玄関以外の非常時の避難経路が雪に覆われており、もしものときの安全確保ができていない状態の高齢者宅などで除雪ボランティアが1月24日(日)から行われています。これまでにFC砂川U15、砂川技能協会、砂川発電所青年部、市役所係長会など多くの団体が参加しました。今後は、砂川地区自衛隊協力会、砂川中学校生徒有志なども活動する予定です。

▼身長より高く積もった雪を除雪するFC砂川のメンバー



安全に釣りを楽しむために

滝川警察署などによる注意喚起

1月30日(土)、砂川遊水地にてわかさぎ釣りを楽しむ釣り客に対して、滝川警察署、滝川河川事務所、市による注意喚起が行われました。わかさぎ釣りを行う際は一酸化炭素中毒や落水に十分注意し、車上荒らしなどの盗難被害防止対策を徹底するようお願いいたします。また、路上駐車や夜間の釣りは禁止されています。ルールを守って安全に釣りを楽しみましょう。

▼テントを1張りずつ回って注意喚起のピラを配りました

